

« Y A-T-IL UN ESPOIR ? UNE DÉCOUVERTE FASCINANTE »

19. Une nouveauté hors du commun

« Observons de plus près la nature de ce “fait” qui suscite une humanité nouvelle. [...] Qu’est-ce qui a fait jaillir en lui [Azurmendi] l’étincelle [...], au point d’éveiller une curiosité et un désir de découvrir à nouveau ce qu’est le christianisme, en abattant le mur construit par les connaissances précédentes ? Qu’est-ce qui a défié son point de vue, sa conception ? Un “fait” qui s’est montré irréductible face à ses explications de savant et d’homme, et qu’il n’a pas pu faire entrer dans les catégories avec lesquelles il avait regardé la réalité jusqu’à ce moment-là, christianisme compris. [...]

Tout ne peut pas entrer dans les concepts consolidés, ces schémas avec lesquels nous sommes habitués à englober ce qui se produit. [...] Ces “faits”, nous l’avons souvent dit, sont des “personnes ou des moments de personnes” qui portent une nouveauté, une vérité humaine profondément désirable, sans pareille, qui semble impossible [...]. Celui qui rencontre ces faits et se laisse attirer par eux, par ces personnes, commence à expérimenter en lui la même nouveauté dans la manière de vivre la réalité, et il est le premier à s’en étonner ».

(J. Carrón, *Y a-t-il un espoir ? Une découverte fascinante*, p. 72-74)

As-tu vécu une rencontre « sans comparaison, qui semble impossible » ? Quel effet cette rencontre a-t-elle eu sur toi (avant tous les « mais » et les « si ») ?

Nous rappelons qu’il est possible d’envoyer des questions et des témoignages sur le site <http://eventi.comunioneliberazione.org/gscontributi/>